

■ PROVINCIA

ALICANTE

Los expertos creen que la desertización afecta ya al 40% de la Comunidad

L. V./ALICANTE

El estado actual de la lucha contra la desertización será objeto de análisis, hoy en la Universidad de Alicante (UA), con motivo de la reunión de coordinación del Programa Forestal 2006 que desarrolla el Centro de Estudios Ambientales del Mediterráneo (Ceam) y la Conselleria de Territorio y Vivienda. Expertos de varios organismos nacionales y autonómicos, que aseguran que el 40% de la Comunidad Valenciana sufre procesos severos de degradación, abordarán el problema desde varias perspectivas y visitarán el proyecto piloto de lucha que se realiza en Albaterra.

Publicidad

La Comunidad Valenciana está considerada como una autonomía puntera en la investigación sobre dicho fenómeno, estrategias y técnicas de restauración para detener y revertir la degradación de los ecosistemas, así como en la aplicación de esos avances en proyectos concretos.

Actualmente se están realizando, en dicho campo, líneas de investigación de relevancia internacional e importantes proyectos concentrados mayoritariamente en Alicante y que tienen su base en reconocidos grupos científicos como el Centro de Investigaciones sobre la Desertificación (Cide), el Ceam y la propia Universidad de Alicante, que se apoyan en las infraestructuras del Cief.